

Ich liebe Kartoffel mit Adipositas

Ach, wär sie doch gleichmäßig dick,
doch ist sie mal groß, mal klein.
Nix für die beliebten Pommes-Frites,
und manche sind nur noch für's Schwein.

Wenn sie so wie Äpfel wären,
dann ist Schälen keine Qual.
Aber viele sind oft wie Stachelbeeren,
dann verfluche ich sie „VERDAMMTNOCHMAL!“

Nur mit Wegschmeißen ist da nicht,
auch was klein - muß und wird geschält,
Und wenn du dir die Finger brichst,
oder sie im Fluch versäbelst.

Ein Jeder will nur die dicken Dinger,
am besten gleich fußballgroß.
Das wär natürlich der absolute Bringer,
und wäre absolut grandios.

Zum Schälen fast zu schade,
denn es wäre ein Unikat.
So käme man in die Lage,
die man auch nicht so gerne hat!

Prima wären Selbstschälkartoffeln,
das wär natürlich der Hit!
Ein Striptease der besonderen Art.
Aus Genlaboren der nächste Schritt?

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)